

JUILLET 2015

SEJOUR AU PORTUGAL

Une quinzaine d'enfants et cinq accompagnateurs ont pu découvrir le pays et sa culture du 24 au 28 juillet 2015. Arrivées à 17h dans la ville de Mogège, les enfants étaient enjoués et heureux de retrouver leurs camarades portugais. Chacun séjournait dans des familles d'accueil durant ces quatre jours. Un programme intense leur était réservé, afin qu'ils puissent profiter un maximum.

PHOTO (BATEAU) Dès le samedi, balade en bateau sur le fleuve Douro avec la découverte de ses six ponts, dont le pont Eiffel. Puis, un déjeuner leur a été proposé dans un restaurant surplombant toute la ville de Porto. Enfants et animateurs étaient émerveillés par la beauté des lieux. L'après-midi, ils ont visité la "Casa do infante", musée sur l'histoire et les découvertes des portugais. Balades, plage et dégustation de glaces étaient également au rendez-vous durant cette journée. Le dimanche, moment de détente où chacun a pu profiter de sa famille d'accueil.

PHOTO (RUE) Pour le dernier jour à Mogège, initiation à l'équitation, musée, visite du château Guimaraes, pique-nique et achats de souvenirs étaient au programme. Avant le départ, un repas d'adieu s'est déroulé en présence de chaque famille d'accueil, qui a pu manger une dernière fois avec les enfants qu'elle accueillait. Ils ont pu déguster les spécialités portugaises, notamment un dessert gélifié très apprécié dans le pays...peut-être un peu moins par les Saint-Médardais ! Durant cette soirée, la délégation portugaise a remis des tasses à l'effigie de Mogège à ses invités. Quant à la délégation française, elle a offert un cadre photos retraçant leur séjour en France au début du mois de juillet. Les français sont repartis le soir même en direction de Saint-Médard-d'Eyrans, où ils sont arrivés le lendemain midi, fatigués, mais des souvenirs plein la tête !

PHOTO (GROUPE)